
 FIAB TUTTINBICI ETS Reggio Emilia
Verbale DIRETTIVO DEL 13-03-2024

Presenti: Gianfranco Fantini, Saverio Montecchi, Raffaella Monti (Pres.), Giorgio Tamagnini, Omar Tondel-
li, Claudio Torreggiani, Ivano Zambelli.

O.D.G:  
1- Presentazione e approvazione del bilancio 2023;
2 - definizione data assemblea annuale e ordine del giorno relativo;
3 - partecipazione e iscrizione all'assemblea Fiab a Follonica il 19-20-21 aprile;
4 - aggiornamento lavori sul sito;
5 - varie ed eventuali.

Il giorno 13/03/2024, alle ore 21.00, si è riunito il Direttivo di Tuttinbici-FIAB, in presenza al Circolo
Orologio di RE.

1 – Il Presidente espone il bilancio 2023 che era stato preventivamente inviato ai membri del Direttivo.
Dopo una breve discussione il bilancio viene approvato all’unanimità.
C. Torreggiani propone di investire parte dell’utile dello scorso anno per rinnovare il materiale che viene
utilizzato per le iniziative con le Scuole, come caschi e bici nuove, che andrebbero a sostituire quelli più
obsoleti ancora in circolazione. 

2 – Il presidente propone che l’assemblea annuale dei Soci di Tuttinbici si svolga mercoledi 10 aprile pv al
Circolo Orologio, con il seguente OdG:

- relazione attività sociale;
- relazione bilancio;
- maggiorazione costo tessera sociale 2025;
- discussione.

Il Direttivo approva.

3  –  Il  Direttivo  discute  a  riguardo  della  partecipazione  all’assemblea  nazionale  Fiab  che  è  stata
programmata per il 19-20-21 aprile pv. Alcuni membri del Direttivo intendono accompagnare il Presidente
durante questa iniziativa.

4 – Omar Tondelli sta lavorando a 5/6 progetti che si potranno pubblicare sul sito dell’Associazione in
tempi  brevi.  Per  le  gite  e le  uscite  più  corte  i  nuovi  parametri  di  ricerca saranno:  la  lunghezza  del
percorso, la durata dell’uscita (se di mezza giornata, un giorno o più giorni); la difficoltà e il tipo di bici
richiesta (se MTB o bici da turismo/trekking).

5 – Nella prossima Newsletter si parlerà della convocazione dell’assemblea dei Soci. Chi è in regola con il
tesseramento 2024 avrà diritto di voto, mentre chi vorrà rinnovare la tessera sul posto ne avrà facoltà.
Un altro argomento della NL sarà il nuovo abbigliamento sociale, di cui arriverà la prima parte in settimana
e che sarà presentato durante l’assemblea annuale.
Domenica 17 marzo arriverà a Reggio una coppia di ciclisti svedesi che sta facendo il giro del mondo per
sensibilizzare l’opinione pubblica sul dramma del popolo Sahrawi. I due ciclisti resteranno a Reggio fino a
mercoledì 20, quando ripartiranno per la città di Parma, dove saranno attesi in Comune per promuovere la
loro causa.
Tuttinbici è stata contattata dal mobility manager dell’Ausl di Reggio che ha chiesto una collaborazione
per organizzare un corso di meccanica di base per i propri dipendenti interessati.



Sabato 1°  giugno  pv è prevista la Festa del  Parco della  Mirandola  dove Tuttinbici  è  stata  invitata a
partecipare con una gimkana e altre iniziative per i più piccoli.
G. Fantini relaziona al Direttivo che la centralina per il monitoraggio della qualità dell’aria, che è stata
acquistata dall’Università di Stoccarda, non trova utilizzo in nessuno degli Ist. Superiori di Reggio in cui è
stata proposta.
Tuttinbici cerca volontari per il presidio del sabato mattina in Piazza Fontanesi.
Oggi la Camera dei Deputati doveva votare il Nuovo Codice della Strada che rende più duro ai Sindaci
l’istituzione di aree pedonali e zone 30 di limitazione della velocità, ma i lavori sono stati sospesi.

La riunione è terminata alle ore 22.30.

Il vice Segretario Il Presidente
Giorgio Tamagnini Raffaella Monti
 
    


